

## Kapolres Lhokseumawe Bersama Muspida Aceh Utara Launching Penanaman Serentak Perkarangan Pangan Bergizi

Arfiandi ST MM - [LHOKSEUMAWE.JURNALIS.ORG](http://LHOKSEUMAWE.JURNALIS.ORG)

Jan 2, 2025 - 16:56





Lhokseumawe – Kapolres Lhokseumawe, AKBP Henki Ismanto, S.I.K, bersama Muspida Kabupaten Aceh Utara, melaksanakan kegiatan launching penanaman serentak di lahan perkarangan pangan bergizi Polda Aceh Tahun 2025. Acara ini berlangsung di Gampong Meunasah Nga, Kecamatan Meurah Mulia, Kabupaten Aceh Utara, Kamis (2/1/2025) siang.

Hadir dalam kegiatan ini sejumlah pejabat, termasuk Pj. Bupati Aceh Utara diwakili Kadis Pertanian Aceh Utara Erwandi, S.P., M.S.I., selain itu juga hadir Kadis Perikanan Aceh Utara Syarifuddin, S.T., Wakapolres Lhokseumawe Kopol Salmidin, S.E., Camat Meurah Mulia Andree Prayudha, serta tokoh masyarakat setempat.

Kegiatan diawali dengan penanaman simbolis berbagai jenis sayuran oleh Kapolres dan jajaran Muspida. Langkah ini bertujuan memanfaatkan perkarangan rumah sebagai sumber pangan bergizi bagi keluarga, sekaligus mendukung upaya pengendalian inflasi di Aceh Utara.

Kapolres Lhokseumawe AKBP Henki Ismanto, S.I.K menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk dukungan terhadap program ketahanan pangan nasional yang digagas Presiden RI. "Kami berkomitmen mendukung keberlanjutan program ini untuk membantu masyarakat meningkatkan hasil pertanian dan perkebunannya. Ini juga menjadi bagian dari visi misi Asta Cita," ungkapnya.

Sementara, Kadis Pertanian Aceh Utara, Erwandi, menyampaikan apresiasinya atas inisiatif Polres Lhokseumawe. "Program ini sangat bermanfaat bagi masyarakat. Selain mendukung ketahanan pangan, hal ini juga membantu mengatasi inflasi di tingkat lokal," ujarnya.

Melalui program ini, Polres Lhokseumawe berharap dapat memperdayakan

masyarakat dalam mengelola lahan perkarangan secara optimal untuk meningkatkan taraf hidup dan gizi keluarga. Kegiatan berlangsung dengan lancar dan mendapatkan antusiasme tinggi dari masyarakat tani setempat.

Arfiandi ST MM